

Viva el español – ein erfolgreicher Tag in Chemnitz

Der März ist Olympiadenzeit – zumindest für die Spanischschüler der Region Chemnitz – Zwickau. Also begaben wir uns am Dienstag, dem **10.03.2020**, nach Chemnitz, um in den Räumlichkeiten der Technischen Universität an der 2. Stufe dieses überregionalen Ausscheids teilzunehmen.

Neben der Bearbeitung komplexer Hörverstehensaufgaben waren auch ein umfangreiches landeskundliches Wissen sowie ausgeprägte kommunikative Fähigkeiten gefragt. Das Christoph-Graupner-Gymnasium wurde bei diesem Wettstreit von zehn Schülerinnen aus den Klassenstufen 8 bis 11 würdig vertreten.

Besonders stolz sind wir auf die Leistungen von:

Maya Kraus (9a)

1. Platz in der Klassenstufe 9

Johanna Singer (11/Lis)

2. Platz in der Jahrgangsstufe 11

Leonor Gomis Malico (8b)

Sonderpreis der Jury

Selbstverständlich danken wir auch all den Teilnehmerinnen, die es nicht auf das Siegertreppchen geschafft haben, für ihren Einsatz an diesem Wettbewerbstag und wünschen weiterhin viel Freude beim Erlernen der spanischen Sprache.

Nelly Wackes (9b)

Lina Barthel (11/Mar)

Lucy Bauer (9c)

Lisa Epperlein (11/Kör)

Alice Korb (10a)

Tina Krejcik (11/Kör)

Tjorven Heid (10b)

Allein ihre Qualifikation für die zweite Wettbewerbsstufe beweist, dass sie ebenfalls zu den besten Spanischschülern der Region Chemnitz – Zwickau gehören.

Felicidades y ¡Viva el español!

Marcel Mählich

Fachleiter sprachlicher Fachbereich

•



zurück zu [News](#)